

PLANO INFORMATIVO

La noticia antes que nadie

25°C max 8°C mín



[QueTal](#) [Negocios](#) [Salud](#) [Ciencia y Tecnología](#) [Autos y Motos](#) [Moda y belleza](#) [Cultura y entretenimiento](#) [Viajes y Gastronomía](#) [Estilo de vida](#)

#YoConsumoLocal ➔

APOYEMOS A NEGOCIOS LOCALES

#YoMeQuedoEnCasa

¡CLICK AQUÍ!

COMPARTIR



Local

Nada detiene la pandemia en SLP

Paola De la Rosa, Emilia Monreal, Alicia Limón, Lilia Quevedo | 20/07/2020 | 00:44

La Secretaría de Salud pidió responsabilidad durante los próximos 15 días de Semáforo Rojo.

Imparable, el aumento de contagios de COVID-19
Este domingo se confirmaron 223 contagios más de COVID-19, y once muertes, con lo que ya San Luis Potosí llega a los cinco mil 604 casos.

Más de 30 personas fueron hospitalizadas durante este día por el agravamiento de la enfermedad.

El nuevo Hospital Central ya recibió pacientes como parte del escalamiento del sistema de reconversión, en este hospital ya hay nueve pacientes, y 11 camas desocupadas.

Pronostican larga "meseta" de contagios

La secretaria de Salud, Mónica Liliana Rangel Martínez, dijo que la meseta de casos será larga si no se actúa con una responsabilidad compartida durante los próximos 15 días que se mantendrá la entidad con Semáforo Rojo.

Advirtió que "estamos en riesgo máximo de contagios, las actividades en plazas y espacios públicos están suspendidas, cine, teatros, museos, están cerrados". Destacó que el Semáforo Rojo implica nuevamente volver a asumir medidas de distanciamiento social; si se sale, hay que tomar todas las medidas de protección, ya que el virus está en la calle y el periodo de incubación es de 14 días.

Alcaldía no multaría por no usar cubrebocas

El alcalde capitalino, Xavier Nava Palacios, informó que las autoridades municipales no aplicarán multas a quienes hagan caso omiso en el uso del cubrebocas en espacios públicos o el transporte público.

Informó que están trabajando en crear conciencia entre la población para que se haga uso de esta herramienta que previene el riesgo de contagios de esta enfermedad.

COVID aumenta precios de medicamentos

Hasta en 5 por ciento se han incrementado los precios de algunos medicamentos, principalmente a causa de la pandemia por el COVID-19, aunque también por la alta producción y venta de productos como alcohol, gel antibacterial, cubrebocas y caretas, también aumentaron sus precios hasta en 100 por ciento.

Incrementan número de fosas COVID en Milpillars

A fin de estar preparados para dar atención a las familias que pierdan algún integrante debido a la pandemia, el gobierno de la capital dio la orden para incrementar el número de fosas en el cementerio de Milpillars para decesos relacionados con el COVID-19.

De ahí que la Dirección de Servicios Municipales ordenó 30 lugares más para dar atención funeraria.

Llega más equipo para nuevo Hospital Central

Como parte de la aplicación del Plan DN-III-E y Plan Guardia Nacional Asistencia, este domingo se hizo entrega de material de insumos en el Hospital Insabi de terapia intensiva y hospital No. 12, también conocido como Hospital Central Dr. Ignacio Morones Prieto, que ya empezó a recibir pacientes COVID.

Cerrarán museos del estado

La Secretaría de Cultura anunció el cierre inmediato de los museos que habían abierto sus puertas hace un par de semanas, debido a que San Luis Potosí volvió al primer nivel del Semáforo Epidemiológico, informó Armando Herrera Silva, titular de la dependencia.

Explicó que esto implica la suspensión total e inmediata de todas las actividades no esenciales en el sector público, privado y social, con la intención de mitigar la dispersión y transmisión del virus.

Fijan nuevos lineamientos para restaurantes

El sector restaurantero operará sólo al 50 por ciento de su capacidad en cada establecimiento hasta las 00:00 horas y no habrá música en vivo, de acuerdo a los nuevos lineamientos que se tendrán que seguir, debido al retroceso a Semáforo Rojo por la pandemia por el COVID-19.

El presidente local de la Canirac, Juan Carlos Banda Calderón, anunció que se endurecerán las revisiones, por lo que deberán cumplir con los protocolos sanitarios, ya que la salud de sus trabajadores y de sus clientes es lo más importante.

Instituto Nicolás Guillen cuida salud mental de residentes por pandemia

El Instituto Geriátrico Dr. Nicolás Aguilar realiza diferentes actividades durante la contingencia sanitaria, con el objetivo de salvaguardar la integridad física y salud mental de las personas adultas mayores que residen en la institución.

Cementerios mantendrán horario de apertura

El director de cementerios del ayuntamiento capitalino, Jussef Payán, informó que no habrá modificaciones en los horarios de operación de los panteones municipales, tras el retorno del estado a semáforo epidemiológico rojo, que es de lunes a viernes de 8 de la mañana y hasta las 3 de la tarde, haciendo uso obligado del cubrebocas, además de los filtros que se encuentran en las entradas de estos espacios.

Presidente de Coparmex da positivo a COVID

Positivo a COVID-19 resultó el presidente de Coparmex en el municipio de Rioverde, José Luis Rojas, quien desde sus redes sociales hizo un llamado a la población a reforzar las medidas de seguridad sanitaria en beneficio de todos.

Al llegar en poco tiempo a casi 300 casos de coronavirus en la Zona Media, esta mañana el presidente de Coparmex, Pepe Rojas, señaló que como parte de su responsabilidad social, da a conocer su estado de salud.

Urgen a detectar enfermedades crónico-degenerativas en Cereso

Es urgente que en la clínica del Centro de Reinserción Social La Pila se invierta en diagnósticos y pruebas de detección de enfermedades crónico-degenerativas para los internos, advirtió Susana Zavala-Flores, titular de la Tercera Visitaduría de la Comisión Estatal de Derechos Humanos y encargada del Programa Penitenciario, Desaparecidos y Tortura.

PC capacita a personal de transporte público para sanitizar unidades

El director de Protección Civil municipal, Adrián Álvarez Botello, informó que se capacitó a personal de las líneas de transporte público para el proceso de sanitización de sus unidades, para aminorar cualquier riesgo de contagio en las personas que abordan este transporte.

Sanitizan más de 150 espacios en Bocas

El programa de acciones preventivas para evitar contagios por COVID-19 llega a todos los rincones del municipio, y en la delegación de Bocas ya registró 155 espacios sanitizados.

El titular de Protección Civil Municipal, Adrián Álvarez Botello, detalló que el personal en esa demarcación está capacitado para realizar acciones de sanitización de espacios públicos, así como para el traslado de pacientes por probable contagio de coronavirus.

Reciba las noticias más destacadas del día en su WhatsApp, sólo guarda el número de teléfono 4448463009 y envía la palabra ALTA en un mensaje.



Taboola Feed

LLAMANOS

CONTACTÁNOS

SÍGUENOS

PLANO INFORMATIVO
La noticia antes que nadie

Suscríbete
Tu e-mail

NOTICIAS
✓ Locales
✓ Internacionales
✓ Deportes

PRODUCTOS
✓ En la voz de...
✓ Columnas
✓ Códigos

AVISOS DE PRIVACIDAD